

Avellaneda 10 de julio 2013.

Se hacen presente a la Reunión de Desa, la ABJF Josefina Pueyredon y Laura Tarbush. El Equipo Social de Inflamable, la Dra. Topolini de legal y Técnica, El Director de Salud de Ponilla, Dña Cecilia Beatriz Rendón, Área de Salud de Acumar, Director de la Unidad Sanitaria, Defensoría del Pueblo, Vecinos del Barrio Inflamable y Juntas Vecinales Lorena Tassi y Sergio Palma.

Se comienza la reunión con inquietudes en referencia a los resultados de cada prueba que se realizaron a los vecinos. Desde Acumar se responde que los resultados se encuentran a disposición en la Sda de Sitio, los resultados de los menores se derivaron al Municipio, para que intervenga el Dr. Ponilla responde que cada caso se evalúe.

~~Indice de Dese vecinos residentes sobre Martín Alvear~~ Consulta sobre los vecinos que no se le han realizado los estudios, lo que el Dr. Ponilla responde que la Unidad Sanitaria ^{Ambiental} se encuentra la toxicóloga y el Equipo Profesional trabajando con los problemas de la Comunidad. Otra de las inquietudes que plantea Martín Alvear es cuál es la solución y el Dr. Ponilla Nunca responde que es la Relocalización.

Cecilia de Defensoría pide ~~que se da a~~ una respuesta a que otras alternativas habiliten la Relocalización. Lo que se contesta es que se van a reforzar las Unidades Móviles desde Acumar, para que no se sature el Municipio, también para poder dar los resultados de los estudios de sangre como así también

para poder empezar con la segunda etapa de estudio.

Cecilia consulta que otros indicadores además del plomo en sangre? que otros indicadores se encuentra, a lo que se contesta desde Aciaros que otros indicadores son los niveles básicos insatisfechos, se analiza también como se distribuyen la población en U. Inflamable. ~~Aciaros~~ • Este también está a disposición tanto para Defensoría como para el resto.

Cecilia también consulta si desde Aciaros entregan algunas recomendaciones para el mientras tanto hasta la relocalización, se responde que cada ~~población~~^{vecino} tiene el diagnóstico como así también en el momento según el grado de contaminación se realizan las recomendaciones.

Desde la Junta Vecinal plantean la falta de mediciones especialmente las que se necesitan para controlar la contaminación en el cuerpo. plantean que se puede hacer para que no se sigan contaminando la comunidad de Toflín. Lo que se responde desde Salud es que a ellos no pueden interesar en las empresas que siguen contaminando, se propone elevar desde las direcciones de Salud algún pedido para ver que se puede hacer.

La denuncia de contaminación se puede hacer tanto a Aciaros o Tediio Ombudsman que depende del Municipio se facilita el número de teléfono a los que estén presentes.

Desde Secretaría de Salud del Municipio se hace hincapié nuevamente que ~~los~~ se encuentra

No solo la Unidad Sanitaria "Forres", sino también que está la Unidad Sanitaria Ambiente donde trabaja un equipo de médicos con varias especialidades.

Desde la Junta Vecinal Tortín hace el pedido de que haya más profesionales pediatrías en la Unidad Sanitaria. Desde la Secret. Salud, refiere que hay tres pediatras en la Unidad Sanit. Ambiental. El Dr. Fernilla refiere que no solo se trabaja en la urgencia, sino también para potenciar el trabajo en la Cuenca, y realizar tareas de Prevención y Promoción.

Beatriz Fendera, refiere que el Dr. Ponilla convoca a una extracciónista a la Unidad Sanitaria, como así también han realizado talleres de Prevención y Promoción, lo que hace referencia es que la Comunidad no tiene mucho interés sobre el tema de la Contaminación. El Director ^{de Ponce} de la U. Sanitaria refiere que han visitado a los vecinos a las cosas medias veces sin tener respuesta. Se propone poner una ^{única} Agenda donde se puedan generar actividades para despertar el interés de los vecinos por el tema de la Contaminación.

Centro de Defensa policial o los servicios del Estado. Compromisos con la Comunidad.
En el caso de la Caja, para que sea una de las principales que se establezca que el trámite de los servicios se haga sin plazo fijo y en el menor tiempo.

Martín pide los equipos pertinentes para las Unidades Sanitarias, con lo que el Dr. Paniella afirma que ya está contento plodo.

Desde Acumara y EISAR, se propone que después de la Relocalización siga el seguimiento para que ~~este~~ ^{se} romper con crecer patrones culturales que hacen a la Salud Integral de cada familia.

- Para terminar la toxicología a partir del 15/7 se va a encotarse para atender las demandas. Cuatro veces por semana.
- Contra Espinola propone que se haga un seguimiento ~~del~~ al Equipo Profesional, ya que en varias oportunidades fue a la Unidad Sanitaria y no recibió atención médica ~~y despues~~ ^{despues} ~~se~~
- Se solicita el pedido de que los reuniones se realicen en el horario de la tarde a partir de las 18 Hs. Ya que a muchos vecinos se les imposibilita asistir por cuestiones de trabajo.
- Término de Relocalización, tema pendiente de la reunión anterior, Terceros alternativos. Toma la palabra la Dra. Topalón, lo que refiere es que este, en Proyecto de Astilleros Alfonso, ya que los resultados que desde el Municipio es el único predio que tiene vigente y que además entraña toda la comunidad cercada de U. Informable. Continúan de la Junta Vecinal refiere que en reunión con el Juez, se llegó a la alternativa que los vecinos pueden buscar ~~ese~~ otros predios. Presentando a la fecha 16 predios alternativos, uno de los predios que solicitará es el terreno Frutícola. Lo que responde la Dra. Topalón es que ~~es~~ el predio no es del Estado ni ese, ni los otros que están.

responde a que se realice una evaluación ambiental y por estos lados se pide que la evaluación se eleve no solo a técnica sino también a ambiental, y que conste en acta. Solicita Cecilia que se respete que se les de desde legal y técnica ya que la Dra. Topolion refiere que es una decisión política, con lo cual desde la mesa se pide la puericia del Intendente Fernández Jorge, para que pueda darles las respuestas.

Cecilia ^{defensoría} solicita los siguientes pedidos para la siguiente reunión te mesa:

- El proyecto completo del Barrio Alianza
- El pliego del cableado
- Informe de los accionamientos a cargo, belocalización por casos de Salud. El seguimiento constante del Equipo Social toma la palabra y les comenta a los vecinos el proceso de Belocalización como así también informa a los vecinos los días y horarios de sede en el Barrio, ya que estos no estaban informados.

La vecina refiere que el mayor problema que hay en el Predio Alianza, es su seguridad ya que lindan la Isla Mociel y Tranquilita. Se les explica que en el momento de la Belocalización a la Urbanización no solo se trata de mejorar viviendas, sino también se trata de instalar colas altas, luminarias para que puedan ingresar ambulancias y policías.

Teresa de ACIJ refiere que conste en actas que no se ha realizado un informe socioambiental para ver si el lugar a Belocalizar es apto para vivir.

• Laura tambien pide que se constate por escrito esto de que Isla Social y U. Transporte no quiere que Infonavitas se traslade a ese predio, ya que desde el Equipo Social de Habitat se refiere que no es asi, que como todo proyecto hay gente a favor y otros en contra.

Lorena ~~Trabajos~~ solicita se refuerce el dispositivo de trabajos.

Martín de la Junta Vecinal ^{hace su} ~~asistente~~ consulta, de que va a pasar con las personas que no se encuentran censadas en el censo de 2009, sobre aquellas personas que no se encontraron en sus viviendas al momento del censo, se le explica que se va a realizar un acto público donde los vecinos constaten que las personas no censadas si viven ahí en el momento del Censo.

Proxima Reunion de Mesa de Trabajos 10 de agosto, horario tentativo a las 18⁰⁰ Hs.

• Laura Acij solicito el pedido del cronograma de los ~~trabajos~~ ~~reparaciones~~ compromisos asumidos por el Municipio.

Martín solicita el pedido del reporte de calles que no han quedado bien reparados.

• Alejandro trae el tema de la luminaria y refiere que todavía no se autorizó ya que todavía no han podido encontrar los artefactos lumínicos para la Calle Gerona y se propone para seguir autorizando tener la Calle Bolavia y Gerona que estén muy afectados.

Por esto todos los transformadores se van

a tener que dejar para más adelante ya que se necesita una visión integral.

En cuanto a los medidores la voz oficial de Edesur pide escuturas o algún contrato de Alquiler para poder colocarlos en las viviendas. Ver ~~as~~ las respectivas posibles

- El pedido del vecino es que se puede entrar al Barrio Centros de Transformación.
- Laus de ACIJ solicita un informe social al predio a relocalizar para comprobar si poseen los vecinos de I. Sociedad y V. Tranquilo están o no de acuerdo a la relocalización.

~~G. Bautista~~
Dra. ~~Bautista~~
T2851
ACIJ

~~J. Bautista~~

~~Bautista~~
Toma S. S. ~~Nombrar~~

~~A. Martínez~~
A. Martínez Y.
Toma Social
~~B. Bautista~~
Bautista corativa

~~A. Martínez~~
A. Martínez